

municación, solicita que nos vacunemos. Yo lo hice hace dos meses, el 28 de mayo. Por razones personales, necesito un certificado oficial que acredite que tengo mis vacunas al día. He ingresado en reiteradas ocasiones al sitio Me Vacuno y aún no está actualizada la información.

He llamado varias veces a un número telefónico y la justificación es siempre la misma, que por problemas técnicos no está actualizada, siendo la última la más humillante, indicándome que si tanto necesito un certificado, tengo que ir a una dependencia del Minsal, pedir el documento y digitalizarlo por mí mismo.

¿Hasta cuándo los chilenos, especialmente los de la tercera edad, tenemos que aguantar la humillación y negligencia de este Gobierno?

Alejandro Araya Velásquez

Sitio Me Vacuno

● Reiteradamente, el Ministerio de Salud (Minsal), por medios de co-